

LOS AMOS DEL MUNDO - #SATANISTAS - SOPHIA SWARUU - X -P2

-#EXOPOLITICA

Published 7 September 2021 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: El Vaticano profundo tiene contacto directo con algunos de los grupos extraterrestres? Quien?

Yazhi: Desde nuestra posición, no podemos saber exactamente con quién están hablando, pero es bastante seguro decir que están hablando directamente con los oficiales de la Federación por encima del nivel local. Esto es descaradamente obvio para todos nosotros.

Gosia: Está interesado el Vaticano en trabajar hacia el Nuevo Orden Mundial? ¿Cómo es eso? ¿Por qué?

Yazhi: El Vaticano y el Nuevo Orden Mundial son uno y lo mismo. El Nuevo Orden Mundial es el hijo del Vaticano, aunque podemos decir que el mecanismo de control y los tentáculos del Cabal van más lejos e incluyen muchos otros aspectos y estructuras de poder en todo el mundo. Todos los caminos conducen a Roma y el Vaticano es el centro de control sobre el Cabal. Es el Cabal, el jefe del Cabal mismo.

La razón es compleja y podría necesitar varios libros para responder, pero todo se reduce al control sobre la población de la Tierra. Sienten que ellos, los Illuminati Cabal, están perdiendo el control sobre el planeta porque para sus mecanismos de control sobre la gente, hay demasiados humanos. Por lo que deben adelgazar el rebaño, como dicen, palabra por palabra. Básicamente, todo es por control y más poder. Todas las personas en el poder y que tienen poder, quieren más poder, simplificando al máximo las cosas.

Otro punto que quiero señalar aquí es que todas esas palabras como Illuminati o Cabal son abusadas en exceso en los medios y ahora están quemadas y ya no tienen el significado correcto. Estas estructuras de poder se describen mejor como sociedades secretas crípticas que se mantienen alejadas de la gente y fuera de la vista a toda costa. Esto significa que la estructura de control real, sociedad o como quieras llamarla, es más profunda que los Illuminati, los Jesuitas, el Cabal y todos aquellos que son solo la primera capa delgada bajo la percepción de la gente de la realidad en la Tierra.

Quiero decir que la mayoría de la gente sigue pensando que los Illuminati son una teoría de la conspiración, debatible y perteneciente a la ficción. Es muy probable que ni siquiera exista, dicen. Entonces, ¿cómo pueden siquiera comenzar a comprender la existencia de una estructura de control mucho más profunda que domina y dicta todos los Illuminati, los Jesuitas, el Cabal y todos aquellos en un nivel superficial? Hay un nivel de sociedad secreta de control más profundo debajo de aquellos que pueden o no tener un nombre que conocemos. Sólo ellos conocen su nombre, si es que tienen alguno.

Gosia: Ok, gracias. ¿Con quiénes están trabajando para establecer este Nuevo Orden Mundial? ¿Sabes quién está detrás? Algún extraterrestre real?

Yazhi: Sabemos que están trabajando con varias razas extraterrestres y algunas

otras terrestres que son desconocidas para el gran público, como algunos Agarthianos y, por supuesto, las razas reptiles de la Tierra. Desde fuera del planeta directamente, se sabe que están trabajando con Blancos Altos, Grises Altos y naranjas, entre otros, en cantidades menores que sabemos que existen pero que no podemos precisar.

Gosia: Algunas de las llamadas razas positivas de la Federación allí?

Yazhi: Buena pregunta, si, también están hablando con buenas razas de la Federación, las que todo el mundo conoce. Como mencionamos muchas veces antes, no son ni buenos ni malos, simplemente lo son. Solo se los considera buenos porque recientemente la Nueva Era les ha impuesto ese atributo, por lo que la gente lo toma como un evangelio.

No, no solo son buenos, son personas con intereses. No se puede juzgar a una raza entera por las acciones de unos pocos, y no se puede asumir que todos son buenos y trabajando por sus intereses solo porque son miembros de tal o cual otra llamada raza positiva según la etiqueta New Age controlada por la CIA. Todos moviéndose según sus intereses.

¿Que hay para cada grupo? Sabemos que han acordado varios tratados que básicamente explotan a la gente de la Tierra o el consentimiento otorgado por funcionarios y representantes del gobierno para que las personas sean secuestradas, abusadas, experimentadas y simplemente explotadas. Por eso debes dejar de votar y dar tu consentimiento a los políticos que muchas razas ven como representantes legales de tus intereses y de ti en general.

Están hablando con ellos usando portales e interacciones cara a cara o parlez, también usando telepresencia o video llamadas simples. Tecnología según sea necesario, incluido Muon. Todos los que no están en la civilización oficial a nivel de calle de la Tierra, usan Muon de transmisiones gravitacionales codificadas.

Gosia: Pero ¿cómo se llevan las razas de la Federación con otras regresivas que también hablan con el Vaticano? ¿Cómo se las arreglan para ponerse de acuerdo en las cosas?

Yazhi: No es una interacción fácil, es complicada y no asumo que se exactamente como y donde, no sería posible. Pero sí sé que las cosas no son tan blancas y negras como las razas extraterrestres buenas y malas como se ve desde el nivel de la Federación. Como he explicado antes, esos conceptos como los extraterrestres malvados vienen de la Tierra y se desarrollan en la Tierra, y solo se ven como tales en la Tierra.

Gosia: Entiendo, pero incluso así estoy segura de que no cooperan fácilmente los llamados buenos y los malos.

Yazhi: En el nivel directo en la Tierra solamente. Los que están detrás de los niveles humanos de la sociedad secreta, detrás de los niveles humanos más profundos, son dos razas principalmente no humanas que son las que tienen la mayor influencia negativa sobre la sociedad humana. Esos son los Reptiles y los Grises Altos. La Federación habla con esas razas, pero no solo.

Sabemos que los oficiales de la Federación, sean quienes sean, porque están por

encima del nivel local de la Federación, hablan con esos Reptiles y Grises Altos, y también con los principales oficiales humanos de la sociedad secreta, y también con los niveles inferiores del Cabal e Illuminati Jesuitas, y también directamente con los políticos del nivel de la calle y los funcionarios electos cuando lo consideren adecuado o según sea necesario. Sobre todo los que permanecen en el poder durante mucho tiempo, como Putin y otros, como los de las repúblicas socialistas o comunistas, porque permanecen en posiciones de poder por mucho tiempo.

Por lo tanto, apenas hay interés en hablar con los funcionarios electos que solo permanecerán en el poder durante 4 años, 8 como máximo, porque si lo hacen, terminarían sabiendo demasiado y tal vez se conviertan en un problema más adelante.

Gosia: ¿Y todos esos grupos juntos han acordado el Nuevo Orden Mundial con el Vaticano como una especie de plan mutuo, como en una mesa redonda?

Yazhi: Sí, exactamente. Desde abajo, todos quieren lo mismo: más poder. Todos trabajan mediante códigos secretos y reuniones secretas y son miembros de sociedades secretas que obedecen y son leales a sus líderes superiores. Si no se ajustan a las instrucciones que están por encima de su nivel, pueden incluso enfrentar el ostracismo o la muerte, me refiero al nivel de la Tierra.

Pero incluso en el espacio, los Reptilianos son vistos como una especie problemática semi contenida en la Tierra que tiene su parte en la creación del desastre en la Tierra. Pero que sepas que el lio solo se ve como tal desde el nivel humano de la calle. Los demás solo ven eso como el lado desordenado de una granja, el corral de los cerdos o la cerca del ganado.

Gosia: Ok, pero especifiquemos. ¿Quién participa en esas reuniones de “mesa redonda”? Estoy tratando de determinar quién está detrás del Nuevo Orden Mundial. Si solo se refirió a la reunión a nivel de la Tierra, entonces ¿cuál es la participación de la Federación si no participan directamente?

Yazhi: Ha habido muchas mesas redondas. Pero a las que nos referimos aquí son las reuniones que los oficiales de la sociedad secreta tienen dentro de varios de sus niveles, especialmente los más profundos. Y en el caso de los más profundos, esas mesas redondas también incluyen representantes no humanos. Esas reuniones ocurren en varios niveles, incluido el nivel de la Federación. Imposible precisar dónde y quién, pero sabemos que tienen lugar.

Por ejemplo, una reunión de mesa redonda del nivel superficial que tiene lugar anualmente en la Tierra es la ahora infame reunión del grupo Bilderberg, bastante superficial en el nivel de control, subrayo. Todo está compartimentado. Eso significa que habrá una reunión de grupo en un nivel superficial como las reuniones del G8, luego más profundo como el de los Bilderberg, luego más profundo como el de los Illuminati Jesuitas, luego más profundo como el de las sociedades secretas, luego más profundo como en sociedades secretas con no humanos, y luego incluso más profundas como en sociedades secretas no humanos y líderes o representantes de la Federación. Cada nivel será controlado por el más profundo y solo se les dará lo que necesiten saber, así que en ningún nivel superior sabe lo que realmente está sucediendo.

Gosia: Y la idea del Nuevo Orden Mundial con el Vaticano... ¿de qué nivel viene eso?

Yazhi: El Vaticano no es solo un nivel, son varios niveles, pero lo que se llama Vaticano con ese nombre puede ser solo un significado a nivel de la Matrix humana. E incluso ellos saben que la religión es falsa, o mejor dicho saben que es falso, todo es pantomima para la gente. Controlarlos para seguir explotándolos en todos los aspectos.

Gosia: Ok, pero la idea del Nuevo Orden Mundial proviene del nivel de la Tierra y solo está permitida por la Federación o la Federación está involucrada en querer implementar el Nuevo Orden Mundial a través del Vaticano?

Yazhi: Creo que es ingenuo pensar que tal plan solo vendría de un nivel humano. La Federación está involucrada, solo quieren que parezca puramente humano.

Gosia: Pero luego esto va a mi pregunta anterior. Si los involucra de alguna manera, tenían que llegar a un acuerdo con todas esas otras razas, las regresivas, que también están hablando con el Vaticano. Y es sorprendente que lo hicieran, ya que son tan diferentes, a menos que todo esto todavía funcione de otra manera que no conozco.

Yazhi: Entonces, esto plantea la pregunta o la afirmación: ¿son realmente tan diferentes? Ahí es donde empiezo a decir que la Federación está siendo regresiva.

Gosia: Correcto, de lo contrario no podrían cooperar. ¿Cómo cooperar un Siriano con el Gris Alto con respecto a la Tierra?

Yazhi: Yo digo que no lo hacen, no directamente. Puede que estén actuando de forma permisiva. Eso significa que esto proviene principalmente de un nivel humano con la cooperación de razas no humanas ligadas a la Tierra como los Reptilianos y los Grises Altos. Y este también ha sido mi punto desde hace algún tiempo.

Gosia: Pero dijiste anteriormente que están involucrados en el Nuevo Orden Mundial. Y antes de eso que el Nuevo Orden Mundial es el Vaticano y también que el Vaticano les habla directamente a todas esas razas regresivas.

Entonces, la Federación de alguna manera debe estar conectada aquí a través del Vaticano con todas esas razas regresivas, a menos que el Vaticano hable con todos. No es que cooperen directamente entre sí, como dijiste, los Grises Altos, etc. con las razas de la Federación.

Yazhi: Si, como dije, esta es una estructura complicada y no podemos saber exactamente cómo funciona. No exactamente. Pero podemos ver que está ahí y no es necesario saber el cómo exacto. Solo que está ahí, y es seguro decir que el Vaticano habla con casi todo el mundo.

Gosia: Ok, dejemos de investigar eso por ahora. Entonces, tengo otra pregunta: ¿el Papá habla directamente con la Federación o solo el Papa Negro, o ninguno de los dos?

Yazhi: El Papá es un sumo sacerdote en una sociedad secreta, pero está lejos de ser el líder del Vaticano y mucho menos un líder profundo de la sociedad secreta. Es otro títere, mal parasitado por entidades no humanas, en su mayoría Reptiles. Incluso en ese nivel, ambos Papa blanco y negro, hablan con la Federación. Incluso es de

conocimiento público que algunos Papas han hablado directamente con los extraterrestres cara a cara en las instalaciones del Vaticano.

Gosia: Entiendo, ok, tengo otra pregunta: ¿por qué los que están en niveles más profundos se sienten tan superiores a otros humanos en la Tierra? No entiendo exactamente. De dónde vienen esos? Son humanos, ¿verdad? ¿O tiene que ver con su vínculo genético con algunos extraterrestres? Pero todos los humanos reales son extraterrestres. No comprendo esto en absoluto.

Yazhi: Esta es una pregunta complicada de responder, pero también es una de las más evidentemente obvias de ver o notar, ya que también sucede en niveles inferiores. Puedes ver esto incluso en la dinámica social del lugar de trabajo en la Tierra, donde los jefes disminuyen y molestan a sus empleados constantemente y los ven como individuos inferiores, a veces incluso quitando sus nombres reales mientras están en el trabajo solo porque sus hijos pueden tener el mismo nombre como uno de sus empleados. Es un fenómeno social. Complejo de superioridad, bullying. Los ricos se sienten superiores a los pobres. Siento que es el mismo fenómeno, solo que empeora cada vez más a medida que avanzamos.

Entonces, desde un nivel, algunos jefes pueden ver a sus empleados como seres inferiores porque ellos mismos fueron tratados como tales antes o por cualquier razón psicológica. Pero luego esos jefes reciben el mismo trato. También son vistos como inferiores por las personas que viven en un nivel superior. Y cuanto más ricos sean, más alienados estarán de la población en general, por lo tanto, volviéndolos como sociales inferiores.

Un ejemplo de esto es el clásico dicho de María Antonieta: "Si les gens n'ont plus de pain à manger, pourquoi ne mangent-ils pas de gâteaux?" "Si la gente ya no tiene pan para comer, porque no comen pasteles?". Significa que Antonieta no tiene la más remota idea de cómo vive la gente. No tiene idea de lo que puede ser o son la pobreza y la lucha.

La gente, los humanos que viven en niveles de élite de la sociedad, simplemente están alineados de la gente, del grueso de la población, así que los ven como mendigos, como estúpidos, como infectados y sucios, ergo seres menores. Y cuanto más alto viva la gente en los estratos sociales, más tenderá a despreciar a la gente por debajo de ella. Veo esto como reacciones humanas básicas.

Además, otro componente aquí es que las personas que viven en estratos sociales más altos en la Tierra, la mayoría de ellos, si no todos, provienen de líneas sanguíneas. Es decir, vienen o descienden de familias centenarias o milenarias que siempre han tenido poder, rango social y dinero. Estas familias incrustan en sus hijos la idea, desde que eran muy pequeños, de que son diferentes, que provienen de sangre, realeza, y por lo tanto, tienen derecho a poseer lo que poseen, de hacer lo que quieran, incluso el abuso de personas inferiores a ellos.